



Para su consulta vía Internet ingresa a la página www.aldf.gob.mx

### El Sol de México

### COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL





16-DIC-2017 Fecha

Página

1-5

Sección (and and

Destituyen a funcionaria de CdMx

La ALDF aprobó la destitución de la directora general de Patrimonio Inmobiliario de la Ciudad de México, Marlene Valle

Cuadra, y exhortaron al gobierno local a iniciar los procedimientos de destitución

# Destituyen a directora de Patrimonio Inmobiliario

REDACCIÓN

Los grupos parlamentarios de la Asamblea Legislativa aprobaron la destitución de la directora general de Patrimonio Inmobiliario de la Ciudad de México, Marlene Valle Cuadra, y exhortaron a la Oficialía Mayor y la Contraloría General capitalinas a iniciar los procedimientos de destitución y administrativo correspondientes.

El diputado priista Adrián Rubal cava Suárez expuso ante el Pleno los motivos que originaron dicha solicitud, informando que la funcionaria del gobierno local violó las disposiciones legales de la materia, al otorgar permisos para realizar el retiro de los "muros verdes" ubicados en el paso a desnivel del cruce Paseo de Tamarindos, en Cuajimalpa de Morelos, para colocar publicidad comercial.

Recordó que la delegación, los habitantes de esa demarcación, así como los comités vecinales, a través de un oficio se manifestaron en contra de dichos permisos.

El legislador del Partido Revolucionario Institucional (PRI) señaló que los pasos a desnivel se encuentran entre las áreas rehabilitadas en Cuajimalpa, a través de los proyectos de Muros Verdes e Imagen Ecológica, que tuvieron participación de recursos federales.

Con aterioridad, Rubalcava Suárez declaró que resulta incongruente que el gobierno de la Ciudad quiera, por un lado, retirar la publicidad exterior con el argumento de la seguridad, y por otro lado, promuevan la contaminación visual en la zona de Cuajimalpa.

Comentó que la propia autoridad delegacional en Cuajimalpa, en un oficio enviado a la directora de Patrimonio Inmobiliario, también se pronunció en contra y le señaló que el artículo 13 de la Ley de Publicidad Exterior del Distrito Federal prohíbe expresamente colocar publicidad en bienes del dominio público. Con información de Notimex







16-DIC-2017 **Fecha** 

Página \_ P (-4

Sección Curtal

De la titular de Patrimonio Inmobiliario de CDMX

Diputados de todos los partidos pidieron la destitución de Marlene Valle por vender espacios públicos a la IP

DIRECTORA DE PATRIMONIO INMOBILIARIO DE CDMX

# Van por cabeza de Marlene Valle

 Asambleístas se unieron luego de que retirara "muros verdes" para beneficiar a particulares, lo que viola disposiciones legales

#### **Héctor García**

os partidos políticos representados en la ALDF, se unieron para solicitar la destitución de Marlene Valle Cuadra, directora General de Patrimonio Inmobiliario de la Ciudad de México por considerar que beneficia a particulares actuando al margen de la ley.

Después de que el asambleísta Adrián Rubalcava Suárez expuso los motivos, la ALDF exhortó a los titulares de la Oficialía Mayor y la Contraloría General para que inicien los procedimientos de destitución y administrativo correspondientes.

la funcionaria, violó las disposiciones legales de la materia, al

otorgar permisos para realizar el retiro de "muros verdes" ubicados en el paso a desnivel del cruce Paseo de Tamarindos, en la delegación Cuajimalpa, para colocar publicidad comercial, a pesar de que los habitantes, los comités vecinales y las autoridades delegaciones, a través de un oficio se manifestaron en contra de dichos permisos.

Relató que los pasos a desnivel se encuentran entre las áreas rehabilitadas por la delegación Cuajimalpa, a través de los proyectos de Muros Verdes e Imagen Ecológica de esa de-

El diputado local recordó que marcación, que tuvo participación de recursos federales.



Mariene Valle, con un pie fuera; Rubalcava la acusa

BANK TO THE TANK







Fecha 16-DIC-2017

Página \_

4

Sección Carta

Falta rendir cuentas, a mayoría de los jefes delegacionados

#### **Agencia BASTA!**

Ciudad de México.— El Presidente de la Comisión de Revisión de Cuentas y Vigilancia de la Auditoria Superior de la Ciudad de México de la ALDF, Iván Texta Solis, dijo que la mayoría de los jefes delegacionales tienen cuentas pendientes con la rendición de cuentas, sin embargo, la que encabeza el primer lugar es Tlalpan que recientemente dejó la morenista Claudia Sheinbaum, para irse como pre candidata la jefatura de la capital

Adelantó que en los primeros días de enero estará presentando las denuncias correspondientes contra la exdelegada de Tlalpan por mal manejo en los recursos públicos en materia de licitaciones y otras anomalías.

Puso como ejemplo que Sheinbaum, sistemáticamente violó la ley con la adjudicación de contratos directos sin licitarlos, rebasando el tope del 20 por ciento del total del presupuesto de la delegación que establece la ley.

"Ese fue uno de varios actos ilegales que cometió, pero hay otros que estamos documentando y que en los primeros días de enero los haremos públicos con la presentación de demandas penales ante las autoridades correspondientes", anunció.

En entrevista con Diario BASTAI, el legislador perredista señaló que atrás de Tlalpan se encuentran Tláhuac y Xochimilco, al no rendir cuentas y manejarse con total opacidad.







Fecha 16-DIC-2017

Página

3

Sección Cudad

**BUSCAN FRENAR PROYECTO** 

# Combaten activistas ecoplanta

Acusa un grupo daños a finanzas públicas de la Capital durante el contrato de 33 años

SELENE VELASCO

Un grupo de activistas interpuso un amparo contra la decisión de la Asamblea Legislativa para garantizar pagos por la construcción y operación de la Planta Termovalorizadora, en caso de que las siguientes administraciones capitalinas decidan suspender el proyecto.

El recurso legal fue promovido en los Juzgados Unitarios de Circuito en Materia Administrativa en reclamo directo a la ALDF, el Gobierno de la Ciudad de México y la Dirección General de Impacto y Riesgo Ambiental, dependiente de la Semarnat. Además de que compromete las finanzas de la capital por los próximos 33 años, los demandantes acusan que la explanta generará un problema ambiental en el Bordo Poniente, terreno que fue saneado luego de que por décadas fuera el principal centro de disposición de desechos de la Ciudad.

"Vamos a buscar por todas las vías posibles generar un amparo y una defensa en contra de la planta, porque atenta gravemente contra el sistema hidrológico y la ecología en nuestra Ciudad. Es una anomalía, un proceso viciado de origen por su aprobación", indicó René Rivas, representante del Movimiento de Unidad y Encuentro Vecinal.

Explicó que el amparo con expediente 1551/2017 busca desconocer lo resuelto en el recinto de Donceles el 7 de noviembre, cuando la aprobación de la garantía de pago generó una confrontación que incluyó empujones, rasguños, golpes y la toma de la Tribuna.

Según los opositores al proyecto, éste generará compromisos por 100 mil millones de pesos por las décadas estipuladas, mientras que el Gobierno de la Ciudad prevé que sean 11 mil millones.

En la sesión, diputados de Morena acusaron un manejo opaco en la asignación del proyecto a la empresa Veolia, pues en una versión pública del contrato se tacharon conceptos clave como montos, intereses y plazos.

Los detractores de la ecoplanta también apelarán al desorden de procedimientos en la ALDF como estrategia legal, ya que cuando se aprobó la garantía de pagos la morenista Flor Ivonne Morales fue destituida como presidenta de la Mesa Directiva y en su lugar se nombró a la perredista Rebeca Peralta, quien era secretaria.







Fecha 16-DIC-2017

Página

17

Sección Gudad

Buscan activistas frenar proyecto

# Se amparan por ecoplanta

Acusan daños a las finanzas de la Capital durante 33 años

SELENE VELASCO

Un grupo de activistas interpuso un amparo contra la decisión de la Asamblea Legislativa para garantizar pagos por la construcción y operación de la Planta Termovalorizadora, en caso de que las siguientes administraciones capitalinas decidan suspender el proyecto.

El recurso fue promovido en los Juzgados Unitarios de Circuito en Materia Administrativa en reclamo directo a la ALDF, el Gobierno de la Ciudad y la Dirección General de Impacto y Riesgo Ambiental, de la Semarnat.

Además de que compromete las finanzas de la capital por los próximos 33 años, los demandantes acusan que la ecoplanta generará un problema ambiental en el Bordo Poniente, terreno que fue saneado luego de que por décadas fuera el principal centro de disposición de desechos de la Ciudad.

"Vamos a buscar por todas las vías posibles generar un amparo y una defensa en contra de la planta, porque atenta gravemente contra el sistema hidrológico y la ecología en nuestra Ciudad. Es una ano-

### Aseguran tener terreno

VÍCTOR JUÁREZ

El Jefe de Gobierno, Miguel Ángel Mancera, dijo que la Ciudad ya tiene un terreno asignado para la construcción de la termovalorizadora.

Esto, pese a que apenas este jueves, Roberto Ramírez de la Parra, director de la Conagua, señaló que todavía se estaban poniendo de acuerdo con el Gobierno capitalino.

malía, un proceso viciado de origen por su aprobación", indicó René Rivas, representante del Movimiento de Unidad y Encuentro Vecinal (Mueve).

Explicó que el amparo con expediente 1551/2017 busca desconocer lo resuelto en el recinto de Donceles el 7 de noviembre, cuando la aprobación de la garantia de pago generó una confrontación que incluyó empujones, rasguños, golpes y la toma de la Tribuna.

Según los opositores al proyecto, éste generará compromisos por 100 mil millones de pesos por las décadas estipuladas, mientras que el Gobierno de la Ciudad prevé que sean 11 mil millones.

En la sesión, diputados de Morena acusaron un manejo opaco en la asignación del proyecto a la empresa "El punto que se dio fue precisamente con las torres, con las chimeneas, ya lo salvamos, eso estará resuelto en un par de semanas. Hay un avance sustancial, ya se tiene un sitio, pero mientras no tengamos firmado el documento no podemos decir 'aquí será'", aseguró.

Mancera rechazó que la asignación del predio atrase los trabajos.

Veolia, pues en una versión pública del contrato se tacharon conceptos clave como montos, intereses y plazos.

Los detractores de la ecoplanta también apelarán al desorden de procedimientos en la ALDF como estrategia legal, ya que cuando se aprobó la garantía de pagos la morenista Flor Ivonne Morales fue destituida como presidenta de la Mesa Directiva y en su lugar se nombró a la perredista Rebeca Peralta, quien era secretaria.

"Este dictamen no cumple con las formalidades, puesto que la presidenta o presidente no estaba legalmente designado para aprobar la solicitud de autorización para la afectación de cantidades remanentes de participaciones federales que le corresponden a la Ciudad", comentó Rivas.

### LA PRENS

### COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL





Fecha 16-DIC-2017

Página \_\_\_\_\_ Sección <u>U.P.P.</u>

### Aprueba Senado designación de ocho magistrados electorales

**Genoveva Ortiz** 

El Pleno del Senado de la República aprobó la designación de ocho magistrados del Órgano Jurisdiccional Electoral de la Ciudad de México, y de los estados de México, Jalisco, Michoacán y Sonora, por un periodo de siete años.

El presidente de la Mesa Directiva, senador Ernesto Cordero Arroyo, tomó la protesta de Ley a los magistrados electos Juan Carlos Sánchez León, Leticia Victoria Tavira, Raúl Flores Bernal, Ana Violeta Iglesias Escudero, Tomás Vargas Suárez, Salvador Alejandro Pérez Contreras, Yolanda Camacho Ochoa y Leopoldo González Allard.

El Pleno del Senado realizó una votación por cédula para la designación de los magistrados.

Se obtuvo un total de 100 votos, con la que se reûne la mayoria aprobatoria de las dos terceras partes de los legisladores presentes, que exige el artículo 116 constitucional y 106 de la Ley General de Instituciones y Procedimientos Electorales, por lo que se declara electos como magistrados del Organo Jurisdiccional Electoral:

Ciudad de: México: «Tuan Garlos Sanchez León, 82 votos a favor? 17 en contra y un voto nulo.

Estado de México: Leticia Victoria Tavira, 84 dos electorales en los estados", señaló.

votos a favor y 16 en contra; y Raúl Flores Bernal, 82 votos a favor, 17 en contra y un voto nulo.

Jalisco: Ana Violeta Iglesias Escudero, 84 votos a favor y 16 en contra y Tomás Vargas Suárez, 83 votos a favor, 16 en contra y un voto nulo.

Michoacán: Salvador Alejandro Pérez Contreras, 82 votos a favor y 18 en contra. Yolanda Camacho Ochoa, 83 votos a favor, 16 en contra y un voto nulo.

Sonora: Leopoldo González Allard, 74 votos a favor 25 en contra y un voto nulo.

Se instruyó comunicar al jefe de gobierno de la CDMX, a los gobernadores del Estado de México, Jalisco y Michoacán, y a la gobernadora de Sonora.

Así como al presidente de la ALDF y a los presidentes de los congresos de esos estados; al presidente del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación; al presidente de la SCJN, al Consejo General del INE; y a los presidentes de los organismos locales en materia electoral.

El senador Héctor Larios Córdova dijo que un tribunal de consigna no ayuda; en tanto, Fidel Demédicis Hidalgo aseguró que con este hecho se confirma una práctica que le sigue haciendo daño a la-justicia encMéxico. "No hay méritos solamente hay cuotas partidarias para designar a los magistra-

### LA PRENSA

# COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL





Fecha 16-DIC-2017

Página <u>£</u>

Sección <u>METIGZO(:</u>



### El Sol de México

### COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL





16-DIC-2017

Página

4

Sección \_\_\_\_\_\_\_\_\_

RECOMENDACIÓN

Miguel Ángel Mancera, jefe de Gobierno de la Ciudad de México, aconsejó a los partidos integrantes de Por México al Frente concretar sus esfuerzos para presentar a la brevedad posible su convenio de gobierno, porque deben estar listos para que los electores conozcan el documento, en un ejercicio de transparencia; y ofreció que él será un vigilante ciudadano que cuidará el cumplimiento de ese acuerdo, el cual, como toda allanza, debe soportarse en causas y propósitos que se aterricen y· materialicen.









Fecha 16-DIC-2017

Página \_\_\_\_

- G

Sección A A TONAL

Antes del mitin del tabasqueño, un grupo de mujeres perredistas trató de impedir a los simpatizantes de Morena que colocaran sillas.

Ariadna Montiel, diputada federal de Morena, acusó al asambleísta Mauricio Tole do de sabotear el mitin.

Alrededor de las 15:00 horas, arribó otro grupo de jóvenes, comandados por un sujeto con cola de caballo.

"¡PRD, PRD, PRD!" gritaron unos, "¡Obrador, Obrador!", respondieron otros.

Cuando los perredistas arrojaron sillas contra los morenos, éstos respondieron lanzando botellas. Los morenistas se replegaron y recogieron las sillas. Los perredistas celebraron.

Cuando parecía que volvía la calma, cerca del templete de Morena dos varones empezaron a golpearse.

Nuevamente volaron si-

llas y piedras.

A las 16:20 horas llegaron Claudia Sheimbaum, aspirante de Morena al Gobierno capitalino, y López Obrador, quien pidió a sus simpatizantes no caer en provocaciones.

A las 17:30 horas terminó el mitin. Cuando López Obrador se retiraba a bordo desu auto, un perredista le tiró una botella de agua.

# Se enfrentan militantes del sol azteca y Morena

REFORMA / STAFF

La plaza principal de Coyoacán se convirtió ayer en un campo de batalla donde militantes del PRD y de Morena cruzaron golpes, piedras y hasta sillazos.

La Delegación Coyoacán, controlada por los perredistas Mauricio Toledo y Valentín Maldonado, colocó una carpa cuya música estridente intentaba opacar el sonido del templete colocado para el evento del aspirante presidencial de Morena, Andrés Manuel López Obrador, programado a las 16.00 horas.

Personal de Protección Civil de la Delegación pedía a la morenista Bertha Luján que se retiraran, porque no habían solicitado permiso.







16-DIC-2017 Fecha

Página <u>f.f.4</u>

Sección Camando

CHOCAN PRD Y MORENA EN COYOACÁN

### SE DAN HASTA CON SILLAS

Trabajadores de la delegación Coyoacán, de gobierno perredista, tuvieron un altercado con morenistas en el Jardín Hidalgo por la disputa de espacio para un mitin de Andrés M. López Obrador y Claudia Sheinbaum.

### RIÑA EN COYOACÁN

# PRD y Morena se dan hasta con las sillas

Empleados de la delegación y simpatizantes de AMLO chocan por un espacio, en el que estaba programado un acto navideño

POR ARTURO PÁRAMO arturo.paramo@gimm.com.mx

Militantes del partido Morena se enfrentaron con personal de la delegación Coyoacán. gobernada por el PRD, en el lardín Hidalgo, en el centro de

La tarde de ayer coincidieron en el punto un mitin encabezado por Andrés Manuel López Obrador y el festival de Fin de Año, organizado por la jefatura delegacional perredista, y que era promovido en redes sociales.

Desde mediodía el festival ya estaba en curso, pero los simpatizantes de López Obrador exigían el espacio para colocar sus sillas, sin embargo el personal de la delegación no cedió el lugar

Al no llegar a un acuerdo. un grupo de personas arrancaron las pancartas de Morena y eso desató el enfrentamiento a golpes que duró varios minutos, y en el que también cendido y se ajusta a las reglas fueron arrojadas sillas.

Tras el enfrentamiento, al menos cinco personas levan- investigue y se castigue a fontaron denuncias ante el Ministerio Público por heridas sufridas en el enfrentamiento

A través de un comunicado la jefatura delegacional afirmo que el festival estaba programado con antelación, que no era posible cancelarlo, y que la solicitud ingresada el efectuar el mitin fue contestada el 11 con una regativa.

Más tarde el líder del PRD, Raul Flores/expresó en un comunicado que el sol azteca "no organizó ningún acto político en el lugar como ha tras-

de la precampaña electoral".

Además, "pedimos que se do este acto de violencia".

Por su parte, Claudia Sheinbaum escribió en su cuenta de Twitter: "Reprobamos la violencia provocada por la delegación Coyoacán. Aunque estén nerviosos, las precampañas deben de realizarse en paz: ésta debe se-4 de diciembre por Luján para guir siendo una ciudad de libertades"

El mitin de Morena finalmente sí se realizó mientras continuaba el festival musical

— Con información de Isabel González

### **EL UNIVERSAL**

### COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL





Fecha 16-DIC-2017

Página

80.3

Sección LANCE

**ELECCIONES 2018** 

# Se calientan los ánimos en la CDMX

En el segundo día de precampañas para la jefatura de Gobierno de la Ciudad de México los ánimos se caldearon y hubo golpes entre simpatizantes del PRD y Morena que alcanzaron a reporteros. En Tlalpan y Coyoacán, Claudia Sheinbaum, de Morena, estuvo respaldada por el aspirante presidencial Andrés Manuel López Obrador. En el caso del PRI, Mikel Arriola obtuvo su registro como precandidato y lo cobijó José Antonio Meade, quien busca la candidatura presidencial del tricolor. "Ya llegó quien sacará del bache a la CDMX", lanzó Meade.

METRÓPOLI

#### **ELECCIONES 2018**

# Militantes de Morena y PRD arman trifulca

Coyoacán afirma que negó permiso "a tiempo"

Partidos se acusan mutuamente por gresca

#### **GERARDO SUÁREZ**

-metropoli@eluniversal.com.mx

A 24 horas del inicio de las precampañas la violencia se hizo presente en el proceso eléctoral de 2018 en la Ciudad de México luego de que simpatizantes del PRD y Morena protagonizaran una gresca a golpes, sillazos y pedradas en pleno centro histórico de la delegación Coyoacán.

Grupos de ambos partidos chocaron en el Jardín Hidalgo donde se llevó a cabo por la tarde un mitin encabezado por el precandidato presidencial de Morena, Andrés Manuel López Obrador, y al mismo tiempo la delegación Coyoacán realizó un evento musical en otro extremo del parque, al que acudieron vecinos y simpatizantes del sol azteca.

Ante las agresiones, tanto Morena, a través de Bertha Luján, como la delegación Coyoacán, gobernada por el perredista Ulises Bravo, cruzaron acusaciones y se responsabilizaron mutuamente del zafarrancho en el que hubo periodistas heridos.

Cerca del mediodía, el concierto navideño de la delegación inició a todo volumen, lo que fue calificado por los morenistas como un acto improvisado de la delegación y del diputado y ex delegado Mauricio Toledo para obstaculizar el evento de López Obrador. El conductor del evento hacía su parte al decir que en el concierto navideño "estamos los verdaderos coyoacanenses".

Los ánimos se calentaron cuando integrantes de Morena colocaron silas en un andador cercano al templete de la delegación; personas con chalecos de la demarcación formaron una valla para que no avanzaran más y un grupo reducido de civiles que venían al concierto empezó a quitar los asientos y lanzarlos contra el otro contingente.

Ambos bandos quedaron frente a frente y mientras unos coreaban "¡Morena, Morena!", los otros gritaban "¡PRD!" y "¡Fuera Morena!".

Cerca de las 15:30 horas pasaron

de las palabras a los golpes, cuando el grupo que simpatizaba con el sol azteca comenzó a quitar las sillas y lanzarlas al otro contingente por más de un minuto, además de soltar golpes. El grupo de choque avanzó hacia la multitud del mitin lanzando más sillas y los morenistas respondieron de la misma forma; también hubo heridos por pedradas.

Padres retiraron de las agresiones a sus hijos, con quienes asistían al mitin en el Jardín Hidalgo.

Los ánimos se calmaron momentáneamente y se realizó casi a las 16:30 horas el mitin de López Obrador y Claudia Sheinbaum, precandidata de Morena a la CDMX, quienes criticaron los hechos y los calificaron de provocación.

Horas antes en un evento en Tlalpan, López Obrador incluso había llamado a sus simpatizantes a conducirse con tranquilidad.

"Aunque estén nerviosos, las precampañas deben realizarse en paz, ésta debe seguir siendo una Ciudad

### **EL UNIVERSAL**

### COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL





Fecha 16-DIC-2017

Sección KA am

de libertades", añadió Sheinbaum. En un oficio dirigido a la delega-

En un oficio dirigido a la delegación y firmado por la morenista Ariadna Montiel se lee que pidieron permiso el 5 de diciembre para ocupar el jardín, a lo cual la delegación indicó en un comunicado que "en tiempo y forma" dieron respuesta negativa a la petición por el Festival de Navidad Coyoacán 2017. ●

"Aunque estén
nerviosos, las
precampañas deben
realizarse en paz;
esta debe seguir
siendo una Ciudad
de libertades"

#### CLAUDIA SHEINBAUM

Candidata de Morena a la jefatura de Gobierno "En tiempo y forma se dio respuesta negativa a morenistas a su petición de realizar un mitin, debido a que estaba programado el Festival de Navidad Coyoacán 2017"

**DELEGACIÓN COYOACÁN** 







Fecha 16-DIC-2017

Página \_

CR

Sección Peletac

RAYUELA

Detrás de las manos que tiraron las piedras está el delegado con licencia, Valentín Maldonado, y trás de él, Mauricio Toledo. Eso se dice en Coyoacán.

# **o**LaJornada

### COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL





Fecha 16-DIC-2017

Página <u>30</u>

Sección Capital

Llenan explanada con integrantes del aparato territorial tricolor

## Dan a Arriola registro de precandidato único del PRI; Meade, testigo de honor

Entre porras, batucada y mariachis, Mikel Arriola recibió ayer el registro que lo acredita como precandidato único del PRI para la jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, en un acto al que José Antonio Meade, aspirante presidencial, acudió como testigo de honor.

Aunque la explanada de la sede nacional del PRI fue atiborrada por cientos de colonos que pertenecen al aparato territorial priísta, Arriola afirmó que comulga con la ideología de justicia social del partido, pero el conducto para hacerla realidad será obede-

cer la voz ciudadana.

"No tenemos estructuras clientelares o cupulares, ni las queremos. Vamos a formar redes ciudadanas para ganar. Soy un ciudadano, estoy a tu lado", dijo enfático quien apenas hace 10 días renunció a la dirección del IMSS para buscar la candidatura del PRI, partido que hace 20 años perdió el gobierno de la capital y desde entonces no lo ha recuperado.

También señaló que tiene una trayectoria limpia, "sin mancha alguna de corrupción", en toda su carrera personal y profesional: "No tengo cola que me pisen", exclamó ante integrantes de los altos mandos priístas a escalas nacional y local; también frente al propio Meade -acompañado para la ocasión de su padre, Dionisio, priísta desde 1972-, así como de la esposa del precandidato capitalino, Ji-

mena Galindo, y su pequeño hijo, Santiago.

La porra más sonora fue la de Cuajimalpa, identificada cen el ex delegado en esta demarcación, Adrián Rubalcava.

En mi ciudad, expresó el aspirante, veo con tristeza el deterioro de calidad de vida; habitamos una urbe en la que priva una generalizada y creciente sensación de inseguridad sobre todo entre las mujeres. Citó un alud de cifras sobre el aumento de 27 por ciento en delitos de 2010 a 2017; la incidencia de homicidios que se elevó 68 por ciento en 20 años. "¡Hay miedo en la ciudad!," expresó. Atento lo escuchaba Meade, quien aseguró que Mikel es quien puede "sacar del bache" a la capital.





16-DIC-2017 **Fecha** 

Página

Sección Gudad

ASEGURA MIKEL ARRIOLA

# Capitalinos estuvieron abandonados por 20 años

Recibe su registro como precandidato a jefe de gobierno

POR ELOÍSA DOMÍNGUEZ

ras recibir ayer su registro como precandidato priísta al gobierno de la Ciudad de México, Mikel Andoni Arriola Peñalosa aseveró: "Vamos a recuperar esta ciudad para los ciudadanos tras 20 años con que no han recibido los servicios, como agua potable".

La referencia de los malos servicios que se tienen en la capital del país inspiró a José Antonio Mead Kuribeña, también precandidato por el Partido Revolucionario Institucional (PRI) a la Presidencia de la República, a decir sobre el exdirector del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS): "Ya tenemos quien nos tape el bache a la ciudad, "Mikel Arriola", y los aplausos de los seguidores de ambos políticos y de los acarreados resonaron con matracas y tambores en la explanada del Comité Ejecutivo Nacional del tricolor, en Insurgentes Norte, donde el paso peatonal y vehicular tuvieron momentos críticos a partir de las 9:50 horas para quienes estaban ajenos a la entrega de la constancia de la que dio fe un notario público hacia las 13:00 horas.

Mikel estuvo acompañado de los artífices de este registro. Agradeció, primero, a su esposa e hijo "con todo su amor". Luego se dirigió a los

"El delito se incrementó en del 70% en la capital y sus habitantes tienen miedo"

líderes de los sectores campesino, obrero y popular a quienes dijo "No tengo cola que me pisen. Soy un político".

Ambos precandidatos no se cansaron de dar su agradecimiento a los petroleros, principalmente. Arriola Peñalosa señaló que quiere gobernar la Ciudad de México, porque en más de 20 años no se han dado a los ciudadanos los servicios que requieren, como agua potable, mejoras en el transporte público, en seguridad para las mujeres, en educación para niños y jóvenes.

"La Ciudad de México tiene miedo", advirtió momentos después de que la Ley de Seguridad Interior se aprobaba, tras más de 24 horas de sesión -decía una senadora:- en el Senado de la República.

El precandidato capitalino priísta llevaba consigo las cifras que reflejan ese miedo: "El delito se incrementó en más de 70%. La Ciudad de México es la entidad del país con más corrupción; es una ciudad con contaminación, por eso /renemos que ganar, porque ustedes quieren y yo puedo, vamos a ganar Por la guarida tricolor se vio a un político joven, con ánimos de volver a ejercer poder de mando: Adrán Rubalcava, el asambleísta del PRI que gobernó Cuajimalpa, y a la que quiere volver como alcalde, de acuerdo con fuentes cercanas a esas aspiraciones. Por ello, se escuchaba: "Cuajimalpa con Mikel, Mikel". Y éste respondió el saludo, "Gracias a Cuajimalpa".

Finalmente, agradeció a Pablo Angulo, líder de la Red de Jóvenes por México, agrupación cercana a Cuauhtémoc Gutiérrez de la Torre, El Rey de la Basura, vinculado con investigaciones por trata de personas y desvío de recursos públicos.; y a la legisladora Laura Arellano, lideresa de las priistas capitalinas.







Fecha 16-DIC-2017

Sección Onna

# **Rozones**

### Trejo Delarbre pide a tuiteros "calma"

Dues resulta que los cambios que hicieron diputados al artículo 1916 del Código Civil, en el que incluye a medios electrónicos en sanciones para quien impute daño moral, no es ley mordaza. El experto en el tema, Raúl Trejo Delarbre, pidió leer con atención la legislación, pues se mantiene el 1916 bis en el que se exenta de daño moral a quien ejerza sus derechos de opinión, crítica, expresión e información. "Calma, calma", pidió en Twitter.

### Armando Ahued marca la diferencia en campañas

l que no olvida el juramento de Hipócrates, aun en su campaña por la precandidatura del PRD a la CDMX es **Armando Ahued.** Y es que sin importar que no sean electores, el extitular de Salud visitó un albergue de huérfanos con VIH Sida y recordó que se inscribió en la contienda política porque se tiene que atender a quien más lo necesita, además de que hay que luchar contra la desigualdad y preservar las libertades alcanzadas en esta ciudad, las cuales, subrayó, fueron impulsadas por gobiernos emanados del sol azteca.

### Ventilan a Víctor Romo en Twitter

quien le llovió en el día en el que brincó del PRD a Morena fue a Victor Hugo Romo, ya que circula la versión de que gastó 441 mil 848 pesos anuales de renta como delegado por un inmueble por el que la Asamblea Legislativa paga 180 mil pesos, es decir, 60 por ciento menos. Y no sólo eso, pues antes era oficina delegacional y ahora sólo es el módulo de atención del asambleísta... pero de lujo.

### INE da luz verde a precandidatos únicos

egalo adelantado de Reyes recibieron los precandidatos únicos a la Presidencia. Resulta que el Instituto Nacional Electoral dio luz verde para que éstos puedan usar los spots que oficialmente le tocan a sus partidos en radio y televisión. Así que los aspirantes del PRI, del PAN y de Morena, que ya habían lanzado sus promocionales podrán estar tranquilos, pues el criterio que prevaleció en la pasada elección ya no aplica. ¡Suertudos!

### Cota ya es delegado del PRI en Jalisco

l senador Manuel Cota rindió protesta ayer como delegado nacional del PRI en Jalisco y se comprometió a impulsar un trabajo constructivo y de propuesta. Reconoció el liderazgo y el gran trabajo del primer priista del estado, Aristóteles Sandoval, al frente de la entidad. El nuevo delegado destacó que el gobernador es un gran factor de unidad por su labor al frente de la entidad, lo que será determinante para alcanzar el triunfo en las elecciones del 1 de julio de 2018.







Fecha 16-DIC-2017

Página \_\_\_\_\_

Sección \_

A descansar a su casa

tro al que la suerte lo acompaña es el panista **Guillermo Padrés**. Ahora resulta que el exmandatario de Sonora podría salir del Reclusorio Oriente luego de que un juez con sede en la capital mexicana le otorgara un auto de libertad por los delitos de lavado de dinero y delincuencia organizada. Pero aún falta ver cómo se va a pronunciar un Juzgado con sede en Toluca donde también se le sigue proceso por los mismos crímenes.

### Merecido reconocimiento a Vega Campos

on broche de oro cierra 2017 la periodista Marielena Vega Campos al recibir el Premio Nacional de Locución que otorga la Asociación Nacional de Locutores de México. El galardón es un reconocimiento a la labor informativa que realiza la conductora a través de su programa "Salud, dinero y amor", que se transmite de lunes a jueves a las 21:00 horas en el 88.9 de FM. Y es que aunque aborda complejos temas de economía, finanzas y negocios, la también coconductora de ADN4O los hace entendibles para el público. ¡Enhorabuena!

### La prens

### COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL





Fecha 16-DIC-2017

Página

Sección*EDODKIA* /

VII LEGISLATURA

Compartida

DURANTE el III Informe de Labores del ministro Luis Maria Aguilar se destacaron algunas resoluciones de la Suprema Corte de Justicia de la Nación que tuvieron un alto impacto en el ámbito jurídico electoral.

Mencionó la validación del proceso legislativo que dio vida a la primera Constitución de la CDMX; el reconocimiento de la libertad de los Estados para determinar la separación del cargo de los funcionarios, en caso de reelección; y, a partir de la reforma anticorrupción, determinó que corresponde al Tribunal Federal de Justicia Administrativa sancionar, por faltas graves, al Contralor Interno de los Institutos y Tribunales Electorales locales.

"LA SUPREMA Corte de Justicia de la Nación es una institución confiable e imparcial, que colabora de manera directa a la paz social", subrayó.

YER, EL Comité Ejecutivo Nacional del PRI determinó que el senador Manuel Humberto Cota Jiménez es el nuevo delegado general del partido en Jalisco.

La misión es mantenerse cercano al liderazgo del gobernador Aristóteles Sandoval, trabajar muy de cerca con la militancia y la clase política del Estado y garantizar el triunfo del precandidato a la gubernatura Miguel Castro Reynoso, así como de todos los aspirantes a presidentes municipales, diputados locales, síndicos y regidores, tambien al precandidato a la Presidencia de la República, José Antonio Meade Kuribreña. Por cierto, es un relevo generacional porque sustituye a Manuel Cavazos Lerma.

a sangria en el PRD no para y Jayer ya se registraron 18 renuncias, la más visible es la de Víctor Hugo Romo, ex jefe delegacional en Miguel Hidalgo, en el periodo 2012-2015, que se va a Morena.

Los CHISTES dicen que Romo estaba buscando la salida desde hace al menos un par de meses porque con la alianza con el PAN ahí dificilmente podría mantener el control sobre su demarcación, su llegada a Movimiento Regeneración Nacional, y el apoyo a Andrés Manuel López Obrador, incluye varios líderes del PRD, a saber:

CARLOS SOTELO, de la corriente Foro Nuevo Sol del PRD, así como Camilo Valenzuela y el senador Raúl Morón.

MAS DE 8 mil elementos inician hoy el Operativo de Seguridad para la temporada vacacional de fin de año que inició el 15 de diciembre concluyendo en enero de 2018.

SE ESPERA que lleguen más de un millón de paseantes en los distintos puntos de atracción turística, cuya seguridad estará a cargo del Ejército, Marina Armada y grupos municipales de seguridad. ¡Hay confianza!

PD: El arzobispo Leopoldo González González pidió legalizar el cultivo de la amapola porque es una actividad tradicional de los campesinos. ¿Se habrá fumado algo?